

Abteilung Ringen

Andreas Dreher wird Württembergischer Meister der B-Jugend im Freistil / Vizemeistertitel für Valentin Zepf / Erste Mannschaft steigt doch noch in die Landsliga auf

Mit einem Riesenerfolg endeten die Württembergischen Freistilmeisterschaften 2009 für die SVD-Ringer. Am vergangenen Samstag rang unser Talent Andreas Dreher wohl sein bestes Turnier seiner noch jungen Karriere und holte sich bei der B-Jugend den Württembergischen Meistertitel in der Gewichtsklasse bis 46 kg. In allen Kämpfen war er seinen Gegnern körperlich und mental überlegen und holte sich völlig verdient den Titel. Andreas hatte insgesamt fünf Kämpfe zu absolvieren und legte gleich zu Beginn los wie die Feuerwehr. In den ersten vier Kämpfen gab er keine einzige technische Wertung ab, erst im Finale musste er eine Runde mit 3:5 Punkten abgeben, doch mit einem deutlichen 7:1 in Runde drei holte er sich den Turniersieg und wurde am Schluss sogar zum technisch besten Ringer der Samstagveranstaltung mit einem Sonderpokal ausgezeichnet. Herzlichen Glückwunsch zu dieser phänomenalen Leistung. Am Sonntag folgten dann die C- und A-Jugendlichen, die ebenfalls in Mühlheim um Meisterehren kämpften. Hierbei absolvierten Tobias Kaip und Sebastian Zepf ihre ersten Württembergischen Meisterschaften. Tobi ging in der Klasse bis 31 kg an den Start und hatte eine starke Gruppenauslosung erwischt. Mit einem Sieg und drei Niederlagen holte er sich einen respektablen 5. Platz und zeigte eine kämpferisch gute Leistung. In der Klasse bis 38 kg hatte Sebastian Zepf wieder ein starkes Gewicht erwischt, wo nicht weniger als 17 Athleten an den Start gingen. Nach zwei Siegen steuerte er auf Halbfinalkurs, als eine knappe Punktniederlage ihn aus allen Träumen riss. Somit verpasste er knapp das Semifinale und wurde am Ende guter Sechster. Ein perfektes Turnier rang Valentin Zepf bis 46 kg. Nach zwei deutlichen Siegen stand er im Halbfinale, wo er Yannik Mayr (TSV Meimsheim) ebenfalls schultern konnte. Im Finale traf er auf den überlegenen Ilja Klasner (KV 95 Stuttgart), wo er zwar kämpferisch überzeugte, doch der Stuttgarter war beim 3:1/5:0 Punktsieg etwas stärker. Aber der Württembergische Vizemeistertitel bedeutete für Valentin einen großen Erfolg, der mit einem schönen Pokals belohnt wurde. Unglücklich verlief das Turnier für Pascal Mattes, der bei der A-Jugend bis 58 kg antrat. Nach einer Auftaktniederlage setzte es in der zweiten Runde eine vermeidbare Schlappe gegen Serhat Akyldiz (KSV Winzeln). Mit einem Sieg im nächsten Kampf rettete er sich wenigstens ins Finale um Platz 5, wo er sich jedoch dem Freistilspezialisten Kevin Henkel (TSV Asperg) geschlagen geben musste. Er setzt nun seine ganzen Hoffnungen auf das Turnier im griechisch-römischen Stil. „Wieder einmal Vierter“ dürfte sich Mathias Zepf gedacht haben, der sich in der Klasse bis 63 kg wieder knapp neben den Medaillenrängen einreichte. Doch seine Platzierung war dieses Mal absolut gerechtfertigt und er durfte in diesem starken Teilnehmerfeld über diese Platzierung durchaus stolz sein. Mit zwei Siegen und drei Niederlagen schrammte er knapp am Podest vorbei, doch zeigte er einmal mehr, dass der Kontakt zu Spitze besteht und er auf dem richtigen Weg ist. Abhaken und vergessen lautete dagegen die Devise für Michael Dreher. Nach zwei Wochen Grippe versuchte er einen Start, doch nach dem ersten Kampf war für ihn dieses Mal Feierabend. Er musste sich den Viren beugen und vorzeitig aus dem Turnier aussteigen. Die SVD-Trainer gratulieren den Jungs herzlich zu ihren Leistungen. Das war supergut und war eine gute Generalprobe für das Turnier im klassischen Stil! Mit Valentin Zepf, Andreas und Michael Dreher wurden zudem drei SVD-Ringer zu Vorbereitungslehrgängen für die Deutschen Meisterschaften 2009 von den Landestrainern eingeladen. Auf diese Bilanz darf unser Verein wieder sehr stolz sein.

Die Einzelergebnisse:

C-Jugend

31 kg (9 Teilnehmer):	Tobias Kaip	Platz 6	1 Sieg / 3 Niederlagen
38 kg (17 Teilnehmer):	Sebastian Zepf	Platz 6	2 Siege / 3 Niederlagen
46 kg (6 Teilnehmer):	Valentin Zepf	Platz 2	3 Siege / 1 Niederlage

B-Jugend

46 kg (9 Teilnehmer):	Andreas Dreher	Platz 1 und Württembergischer Meister	5 Siege / 0 Niederlagen
-----------------------	----------------	----------------------------------------------	--------------------------------

A-Jugend

58 kg (9 Teilnehmer):	Pascal Mattes	Platz 6	1 Sieg / 3 Niederlagen
63 kg (9 Teilnehmer):	Mathias Zepf	Platz 4	2 Siege / 3 Niederlagen
69 kg (8 Teilnehmer):	Michael Dreher	unplatziert infolge Krankheit	

Vorschau Wochenende:

Am kommenden Wochenende folgen die Württembergischen Meisterschaften 2009 im griechisch-römischen Stil. Auch hier werden wieder sieben Ringer den SVD vertreten. In Holzgerlingen werden sie versuchen, wieder vordere Platzierung zu erkämpfen. Für dieses Unterfangen drücken wir alle Daumen und wünschen allen Ringern viel Erfolg.

News aus dem Aktivenlager:

Wie schon in der Presse zu entnehmen war, gab es durch den Rückzug des VfL Gemmingen die Möglichkeit für unser Team, in die Landesliga auf zu rücken. Nach einer Besprechung im Training war schnell klar, dass man sich diese Chance nicht entgehen lassen will. Somit gaben wir unsere Zusage an den Staffelleiter weiter und am 5. September 2009 starten unsere motivierten Jungs in der Württembergischen Leistungsklasse mit einem Heimkampf gegen den ASV Schorndorf II. Weitere neue und interessante Gegner unserer Mannschaft sind: AV Hardt I, KSV Winzeln I, KV 95 Stuttgart I, TSV Meimsheim I, TSV Ehningen II, KSV Neckarweihingen I und ASV Möckmühl I. Dies ist mit Sicherheit eine große Herausforderung für die Jungs, aber es birgt auch eine große Chance für die kollektive Weiterentwicklung für alle Ringer und die Ringer-Fans dürfen sich heute schon auf spannende und mitreißende Kämpfe freuen. Über weitere News aus dieser Liga werden wir rechtzeitig berichten.

Wichtige Termininformation Schüler + Bambinis:

Aufgrund der Fasnet findet vom 17. – 27. Februar 2009 kein Trainingsbetrieb statt. Details wurden auf Zetteln mitgeteilt.

